



SECRETARIO

(B-259) Inauguran Agricultura y Economía Foro Nacional sobre Seguridad Alimentaria y Cambio Climático

CDMX. En el mundo, el número de personas con hambre avanza y alcanza un récord histórico, señaló el Centro Internacional de Mejoramiento de Maíz y Trigo (Cimmyt), mientras en América Latina y el Caribe este año aumentaron 1.13% las personas en esa condición, de acuerdo con Naciones Unidas. El titular de la **SADER, Víctor Villalobos**, y la secretaria de Economía, Tatiana Clouthier, quienes inauguraron el foro, coincidieron en que "es necesario extremar las capacidades productivas del país, pero siempre tomando en cuenta los impactos ambientales". **Víctor Villalobos**, señaló que el encuentro, en el cual participan expertos en la materia, permitirá analizar con mayor rigor las consecuencias de la crisis global que se vive hoy en día.

La Jornada, 14 / El Heraldo de México, 21

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_08062022/08062022000779nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_08062022/08062022000233nc.pdf

<https://acustiknoticias.com/2022/06/inauguran-agricultura-y-economia-foro-nacional-sobre-seguridad-alimentaria-y-cambio-climatico/>

<https://www.buroperiodistico.com.mx/inauguran-agricultura-y-economia-foro-nacional-sobre-seguridad-alimentaria-y-cambio-climatico/>

<https://agendadeldesarrollosocial.com/inauguran-agricultura-y-economia-foro-nacional-sobre-seguridad-alimentaria-y-cambio-climatico/>

<https://www.nadietepregunto.com.mx/inauguran-agricultura-y-economia-foro-nacional-sobre-seguridad-alimentaria-y-cambio-climatico/>

<https://www.tallapolitica.com.mx/inauguran-agricultura-y-economia-foro-nacional-sobre-seguridad-alimentaria-y-cambio-climatico/>

<https://enfoqueagropecuario.com/2022/06/07/inicia-foro-sobre-seguridad-alimentaria-y-cambio-climatico/>

<https://hojaderutadigital.mx/inauguran-agricultura-y-economia-foro-nacional-sobre-seguridad-alimentaria-y-cambio-climatico/>

<https://periodicoelporvenir.com/inauguran-agricultura-y-economia-foro-nacional-sobre-seguridad-alimentaria-y-cambio-climatico/>

<https://twitter.com/hojaderutamexic/status/1534283608155992065?s=24&t=rzdFH8le925mpNkwfz8DQQ>

<https://twitter.com/agendadsocial/status/1534251314733006852?s=24&t=rzdFH8le925mpNkwfz8DQQ>

<https://www.temasdecafe.com/inauguran-agricultura-y-economia-foro-nacional-sobre-seguridad-alimentaria-y-cambio-climatico/>

<https://www.contrareplica.mx/nota-Inauguran-Agricultura-y-Economia-Foro-Nacional-sobre-Seguridad-Alimentaria-y-Cambio-Climatico-20227644>

<http://www.mexicoinforma.mx/nacional/inauguran-foro-nacional-sobre-seguridad-alimentaria-y-cambio-climatico/>

<https://campoyturismo.com/2022/06/07/inauguran-agricultura-y-economia-foro-nacional-sobre-seguridad-alimentaria-y-cambio-climatico/>

<https://imagenagropecuaria.com/2022/prosperidad-economica-debe-promover-sostenibilidad-ambiental/>





<https://www.periodicomitierra.mx/inauguran-foro-nacional-sobre-seguridad-alimentaria-y-cambio-climatico/>

<http://tierrafuerte.mx/inauguran-agricultura-y-economia-foro-nacional-sobre-seguridad-alimentaria-y-cambio-climatico/?fbclid=IwAR2CpALPogqlsSoQys7B4KA6erlasT5kHDxqoMFKYoMagyly7-RouoeL8w8>

<https://vozinformativa.com/inauguran-agricultura-y-economia-foro-nacional-sobre-seguridad-alimentaria-y-cambio-climatico/>

<https://www.24-horas.mx/2022/06/07/seguridad-alimentaria-es-prioridad-del-presidente-tatiana-clouthier/>

<https://twitter.com/vozinformativa1/status/1534301934747803649>

<https://twitter.com/NTPnewss/status/1534354776833396736>

<https://twitter.com/ContraReplicaMX/status/1534322212920074240>

<https://twitter.com/PorvenirCuitzeo/status/1534301902061568000>

<https://twitter.com/CampoyTurismo/status/1534323666540019715>

<https://www.facebook.com/286418098950516/photos/a.287462072179452/1079679472957704/>

<https://www.facebook.com/175761889685890/photos/a.194042071191205/1113594999235903/>

<https://www.facebook.com/TierraYaquiNoticias/photos/a.106070658659181/150885960844317/>

<https://www.facebook.com/286418098950516/photos/a.287462072179452/1079679472957704>

Activa México dispositivo de emergencia sanitaria Dinesa, para reforzar la sanidad en la porcicultura y avicultura

La Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Agricultura) activó el Dispositivo Nacional de Emergencia de Sanidad Animal (Dinesa) para reforzar las medidas, ya implementadas contra la Influenza Aviar de Alta Patogenicidad en Durango y Coahuila. **Víctor Villalobos Arámbula, titular de Agricultura**, y Kate Greenberg su homólogo en Colorado, coincidieron en la importancia de hacer sinergia, a través de acciones, que sean sustentables y contemplen el cuidado del agua y los suelos.

<https://www.porcicultura.com/destacado/activa-mexico-dispositivo-de-emergencia-sanitaria-dinesa-para-reforzar-la-sanidad-en-la-porcicultura-y-avicultura>

TWITTER

@vmva1950

En el marco del #DíaMundialDeLaInocuidad de los alimentos se realizó el Foro Nacional Seguridad Alimentaria y Cambio Climático en conjunto con @Agricultura_mex y @SE_mx, @IICAMexico, @FAO, @CIMMYT, @iniciativaclima y Soluciones para el Desarrollo Sostenible de la UNAM.

<https://twitter.com/vmva1950/status/1534240992341245952>

@vmva1950

Durante dos días reflexionaremos en torno al desafío que tenemos como país para impulsar la producción de alimentos saludables y accesibles e implementar procesos de producción amigables con el ambiente, así como reconocer y valorar el trabajo de nuestros productores.

<https://twitter.com/vmva1950/status/1534240994442584073>





SECRETARÍA

(B-261) Fortalecer a las comunidades rurales, esencial para combatir el cambio climático

Ante el cambio climático, es necesario fortalecer y replantear las agendas en torno a los territorios rurales, ya que estos son los principales actores de la cadena productiva agropecuaria, desde los recursos naturales y la reducción de la huella carbono, hasta la comercialización mundial, afirmaron funcionarios y expertos.

<https://hojaderutadigital.mx/fortalecer-a-las-comunidades-rurales-esencial-para-combatir-el-cambio-climatico/>

<https://www.buroperiodistico.com.mx/fortalecer-a-las-comunidades-rurales-esencial-para-combatir-el-cambio-climatico/>

<https://laverdad.com.mx/2022/06/fortalecer-a-las-comunidades-rurales-esencial-para-combatir-el-cambio-climatico/>

https://twitter.com/laverdad_tam/status/1534352472130703363

(B-260) Será Ciudad Obregón, Sonora, sede de la décimo segunda sesión del Subcomité de Acuicultura de la FAO 2023

Obregón, Sonora, será la sede de la décimo segunda sesión del Subcomité de Acuicultura del Comité de Pesca de la FAO, a celebrarse del 7 al 10 de marzo de 2023, informó el Gobierno de México, a través de **Agricultura** en coordinación con la CONAPESCA.

<https://hojaderutadigital.mx/sera-ciudad-obregon-sonora-sede-de-la-decimo-segunda-sesion-del-subcomite-de-acuicultura-de-la-fao-2023/>

<https://www.periodicomitierra.mx/sonora-sera-sede-de-la-xii-sesion-del-subcomite-de-acuicultura-de-la-fao-2023/>

<https://www.buroperiodistico.com.mx/sera-ciudad-obregon-sonora-sede-de-la-decimo-segunda-sesion-del-subcomite-de-acuicultura-de-la-fao-2023/>

<https://mediosobson.com/2022/06/07/obregon-sera-sede-del-subcomite-de-acuicultura-de-la-fao/>

<https://twitter.com/GiganteAgroa/status/1534314151559979015>

<https://twitter.com/hojaderutamexic/status/1534310296403251201>

<https://www.facebook.com/104544418887438/photos/a.106888518653028/132614522747094/>

Precio del trigo sube casi 57% durante el año

La **Secretaría de Agricultura** indicó que la compra del maíz nacional es con el fin de coadyuvar con el Paquete Contra la Inflación y la Carestía (Pacic) y garantizar el abasto de maíz blanco a las más de 22 millones de personas que dependen del programa de Abasto Rural de Diconsa. La **Secretaría de Agricultura** busca crear una reserva de por lo menos 800 mil toneladas de maíz, como parte del plan anti inflación. **La Razón, 19**

https://testigos.intellicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_08062022/08062022001164nc.pdf





Prevén pronto fin al paro en el Colegio de Postgraduados

El dirigente del Sindicato Nacional de Trabajadores del Colegio de Postgraduados (Sintcop), Juan Hipólito Valencia, confió en que la huelga-que cumple 82 días-podría levantarse en breve, ya que las autoridades del sector atenderán sus demandas, entre ellas la de aumento salarial. La tarde de ayer, luego de una reunión de más de seis horas con Mario Julio Córdova, director de Capital Humano de la **Secretaría de Agricultura (Sader)**, el director general del colegio, Juan Antonio Villanueva, y autoridades laborales, el secretario general del gremio aseguró que las negociaciones "avanzan de manera positiva". **La Jornada**, 15

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_08062022/08062022000799nc.pdf

DIARIO OFICIAL DE LA FEDERACION

Acuerdo por el que se modifica por segunda ocasión el similar por el que se dan a conocer las Reglas de Operación del Programa de Fertilizantes para el ejercicio 2022, publicado el 31 de diciembre de 2021.

https://www.dof.gob.mx/nota_detalle.php?codigo=5654490&fecha=08/06/2022#gsc.tab=0

Acuerdo por el que se modifica por segunda ocasión el similar por el que se dan a conocer las Reglas de Operación del Programa Producción para el Bienestar de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural para el ejercicio fiscal 2022, publicado el 18 de marzo de 2022.

https://www.dof.gob.mx/nota_detalle.php?codigo=5654491&fecha=08/06/2022#gsc.tab=0

Acuerdo por el que se expiden las Reglas para la creación, integración, organización y operación del Comité Consultivo Nacional de Normalización Agroalimentaria de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural, los Subcomités y Grupos de Trabajo que deriven de éste.

https://www.dof.gob.mx/nota_detalle.php?codigo=5654492&fecha=08/06/2022#gsc.tab=0

Anexo Técnico de Ejecución Específico que celebran la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural y el Estado de Hidalgo, con el objeto de conjuntar esfuerzos para la validación del monitoreo de información agropecuaria proveniente del Programa de Integración, Difusión y Seguimiento de Información Agroalimentaria 2022.

https://www.dof.gob.mx/nota_detalle.php?codigo=5654493&fecha=08/06/2022#gsc.tab=0





AGRICULTURA

Rusia destruye la segunda terminal de granos más grande de Ucrania

Bombarderos M90S destruyeron los almacenes de una de las terminales de productos agrícolas más grandes de Ucrania en el puerto de Nicolaiev, en el Mar Negro, durante el fin de semana, denunció este martes el jefe de la región. Desde la invasión de Rusia a Ucrania el 24 de febrero, el cuarto mayor exportador de granos del mundo, Kiev ha acusado repetidamente a Rusia de ataques dirigidos a la infraestructura y la agricultura en un esfuerzo por provocar una crisis alimentaria mundial y presionar a Occidente. **Impulso, 1**

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_08062022/08062022000628nc.pdf

<https://heraldodemexico.com.mx/mundo/2022/6/8/rusia-destruye-almacenes-de-productos-agricolas-de-ucrania-411697.html>

Desmienten que transgénicos generen beneficios al campo

La trasnacional Bayer-Monsanto, que controla una tercera parte del mercado mundial de semillas, promociona el uso de transgénicos -diseñados para consumo animal no humano- para lograr el abasto de productos básicos como el maíz, pero "lo que hay detrás de esto no es una preocupación genuina por el bienestar del campo mexicano, sino sobre sus intereses económicos", advirtió la Campaña Nacional Sin Maíz No Hay País. **La Jornada, 14**

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_08062022/08062022000794nc.pdf

Paran actividades jornaleros agrícolas de San Quintín

Los sindicatos que tienen la titularidad de los contratos colectivos en el valle de San Quintín avalaron lo que está sucediendo con el reparto de utilidades. El Sindja indicó que a raíz del incumplimiento en el pago de utilidades, los jornaleros han parado la producción en los campos y entre los planes en el corto plazo está la lucha por los contratos colectivos de trabajo de las empresas agrícolas del valle de San Quintín. **La Jornada, 14**

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_08062022/08062022000788nc.pdf

Entregan apoyos a campesinos del norte del Estado de México

Para respaldar a las familias campesinas y productoras del campo en la zona norte de la entidad, el Gobierno del Estado de México, a través de la Secretaría del Campo, entregó apoyos del Seguro Agrícola Catastrófico y del Seguro de Vida, así como Actas Constitutivas y de Reestructuración de Asociaciones Locales de Productores Rurales. Al encabezar una gira de trabajo por Ixtlahuaca, la Secretaria del Campo, Leticia Mejía García, resaltó el compromiso que el Gobernador Alfredo Del Mazo ha mostrado con el sector agropecuario, a través de la entrega de este tipo de estímulos que permiten asegurar a pequeños productores, que no cuenten con un seguro público o privado. **La Tribuna, 7/ Impulso, 1/ El Sol de Toluca, 13/ Herald Estado de México, 9 / Capital, 5**

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_08062022/08062022000435nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_08062022/08062022000493nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_08062022/08062022000634nc.pdf





https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_08062022/08062022001711nc.pdf
https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_08062022/08062022001100nc.pdf

Respalda SEP recuperación de planteles escolares afectados por Agatha en Oaxaca

En el Centro de Bachillerato Tecnológico y Agropecuario (CBTA) número 37, la titular de la SEP escuchó las necesidades del personal docente y administrativo, y recorrió las instalaciones del plantel donde se registró la caída de techos y plafones, árboles, anegación en pozos de captación y bombas de agua, daño en invernaderos y posta porcina. Este plantel ofrece las carreras de técnico agropecuario; técnico en soporte y mantenimiento de equipo de cómputo e internet; técnico en preparación de alimentos y bebidas, y técnico en contabilidad. **El Día, 4/ Excélsior, 9**

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_08062022/08062022000079nc.pdf
https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_08062022/08062022001685nc.pdf

Saldo Blanco En El Paseo de la Agricultura -Metepec

En El Paseo de la Agricultura -Metepec gracias a la organización y acciones de prevención de Metepec, el Paseo de la Agricultura en honor a San Isidro Labrador, registró saldo blanco en toda la jornada festiva. Participaron 5 mil 772 personas en el Paseo y una asistencia de 75 mil espectadores durante el recorrido en todo el día. De acuerdo con el alcalde Fernando Flores, el Paseo de la Agricultura representa una reactivación económica en Metepec, sin embargo, no mencionó cuál será en otras áreas, para garantizar la seguridad del evento. **La Calle, 1/ Puntual, 5/ La Tribuna, 1/ Basta, 15/ El Sol de Toluca, 1**

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_08062022/08062022000035nc.pdf
https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_08062022/08062022000303nc.pdf
https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_08062022/08062022000377nc.pdf
https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_08062022/08062022000489nc.pdf
https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_08062022/08062022000527nc.pdf

San Isidro Labrador es de Metepec, como nunca

La historia de San Isidro Labrador, el santo patrono de los agricultores, tiene su origen en España, donde cuentan que el humilde campesino de origen musulmán fue capaz de hacer brotar el agua con tan sólo golpear una roca con una vara. Esto se hace posible gracias a que de generación en generación permanece y sigue vivo este desfile de la agricultura. **Diario Amanecer, 1**

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_08062022/08062022000995nc.pdf

Nota: Vuelve el Paseo de la Agricultura tras dos años de ausencia

Tras dos años de estar suspendido por la crisis sanitaria derivada del Covid-19, el Paseo de la Agricultura regresó para este año recargado. En las calles se percibía una mayor participación de la gente y de la fe que imprimían los participantes en su desempeño para el patrono San Isidro Labrador, por lo que el Pueblo Mágico de Metepec se cubrió con sus mejores colores. **La Jornada, 1/ El Heraldo de México, 25 / Metro Toluca, 1**

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_08062022/08062022000142nc.pdf





https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_08062022/08062022000268nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_08062022/08062022001745nc.pdf

Derecho de Picaporte / Alfonso Godínez Mendiola

La Secretaria del Campo, Leticia Mejía García, entregó en Ixtlahuaca recursos del Seguro Agrícola Catastrófico a productores locales, firmó el convenio para impulsar el programa Campo Limpio que promueve la recolección de envases de agroquímicos en 5 centros de acopio primario y puso en marcha la aplicación de la vacuna bacteriana de 11 vías a ganado bovino y ovino. *La Tribuna*, 4

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_08062022/08062022000404nc.pdf

Artículo/ Emergencia climática y crisis del agua / Claudia Corichi

México es uno de los 25 países del mundo que enfrenta un mayor estrés hídrico, según el Instituto de Recursos Mundiales. Nos enfrentamos a un escenario inédito en el que no habrá suficiente agua para satisfacer las necesidades de una población conocida como "Día cero", que los expertos atribuyen al crecimiento de la población, la industria, la agricultura y los malos estilos de vida. *El Sol de México*, 14

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_08062022/08062022000816nc.pdf

ENFERMEDADES | PLAGAS

Enfermedades transmitidas por alimentos afectan a una de cada 10 personas: OMS

A escala mundial, las enfermedades de origen alimentario afectan a una de cada 10 personas cada año, y la magnitud de la carga de salud pública debido a esas enfermedades es comparable con la de la malaria, VIH y el sida, informó ayer la Organización Mundial de la Salud (OMS). Markus Lipp, funcionario de la Organización de Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación, subrayó que la seguridad alimentaria hoy día es una prioridad. *La Jornada*, 25

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_08062022/08062022000898nc.pdf

COMERCIO EXTERIOR

Rusia y Turquía conversan para liberar 25 millones de toneladas de cereal ucranio

Para evitar una crisis alimentaria en el mundo, Rusia y Turquía, con la mediación de la Organización de Naciones Unidas (ONU), alcanzaron un acuerdo preliminar para desbloquear las exportaciones de trigo y otros cereales ucranios, que en este momento ascienden a poco menos de 25 millones de toneladas almacenadas, por una vía marítima segura desde el puerto de Odesa, pero para hacerlo realidad aún falta que esté de acuerdo Ucrania, el tercer implicado en el esquema.

<https://www.jornada.com.mx/2022/06/08/mundo/025n1mun>





La apuesta / What's News

La apuesta de 63 mil millones de dólares de Bayer AG por Monsanto Co. por fin da indicios de redituarse, al tiempo que la escasez de alimentos agravada por la invasión de Rusia a Ucrania impulsa la demanda global de semillas y pesticidas para incentivar la producción global de cosechas. **Reforma 4**

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_08062022/08062022001270nc.pdf

Vladimir Putin, el Africano / Hombres fuertes

La absurda guerra iniciada por Vladimir Putin en Ucrania tiene graves repercusiones globales y una de las más terribles es el agravamiento de la crisis alimentaria mundial. El bloqueo al que están sometidos los puertos ucranianos en el Mar Negro impiden la exportación de granos y cereales, situación particularmente grave para el continente africano. **Contra Réplica 15**

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_08062022/08062022000726nc.pdf

ABASTO | PRECIOS

Futuros del trigo en EU caen por toma de ganancias

Los futuros del trigo estadounidense cayeron 1.9% el martes por una toma de ganancias, cuando los operadores seguían de cerca las perspectivas de las exportaciones de grano de Ucrania. "El trigo sigue subido a la ola de la variada retórica del Mar Negro que parece cambiar a cada minuto", dijo Matt Zeller, director de Información de Mercado en la correduría StoneX. Los futuros para julio del trigo rojo suave de invierno en la Bolsa de Chicago bajaron 21.5 centavos a 10.7175 dólares el bushel. Por su parte, los futuros de maíz para julio subieron 18.5 centavos a 7.61 dólares el bushel. Los de soya ganaron 28.75 centavos a 17.28 dólares el bushel. **El Economista 20**

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_08062022/08062022000976nc.pdf

ALIMENTACIÓN

Desnutridos, 1.7 millones de niños por la sequía en el Cuerno de África: Unicef

Madrid. El Fondo de Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) advirtió ayer de una inminente explosión de muertes infantiles por desnutrición debido a la sequía en el Cuerno de África, si el mundo no actúa de inmediato y aparta la mirada de la guerra en Ucrania. Rania Dagash, directora regional adjunta de Unicef para África Oriental y Meridional, indicó: "se estima que 386 mil niños en Somalia necesitan con urgencia un tratamiento por desnutrición aguda que amenaza su vida. El número de niños que enfrentan grave desnutrición aumentó más de 15 por ciento en cinco meses; hay más de 1.7 millones de niños en tratamiento en Etiopía, Kenia y Somalia, informó un comunicado de la Organización de Naciones Unidas.

<https://www.jornada.com.mx/2022/06/08/mundo/025n2mun>





Doble impacto a bolsillos femeninos

Las mujeres de América Latina tienen un menor ingreso que los hombres y gran parte de él lo destinan al consumo cotidiano y familiar, por lo que la inflación está pegando con más fuerza a este sector de la población. El encarecimiento en los costos de los alimentos no es un fenómeno exclusivo de América Latina, la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) advirtió que se prevé que los costos de estos productos básicos incrementen hasta 22% para este año, debido a los estragos de la pandemia, las interrupciones en las cadenas de suministro y el conflicto armado entre Rusia y Ucrania. **Capital, 20/ Reporte Índigo, 26**

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_08062022/08062022001060nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_08062022/08062022001220nc.pdf

INFORMACIÓN GENERAL

Litiga Aeroméxico favoritismo al AIFA

Aeroméxico impugnó ante un juez la reducción de 61 a 49 operaciones por hora en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) para la temporada de invierno, misma que fue ordenada tras la apertura del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA). La disposición implicaría que las aerolíneas operen más vuelos, pero sólo desde el AIFA, donde hasta ahora se tienen en promedio 12 vuelos al día. **Reforma, P.p.-1**

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_08062022/08062022001219nc.pdf

Médicos rechazan la mitad de las vacantes

De 14 mil 323 plazas para especialistas médicos ofrecidas por el sector público de salud, hubo seis mil 963 postulaciones, por lo que 51.3% se quedó vacante. Los institutos nacionales de investigación tuvieron la mayor cantidad de solicitudes, seguidos por Pemex, IMSS, Insabi, IMSS Bienestar y el ISSSTE, informó Zoé Robledo, director del IMSS. Detalló que hubo una sobredemanda de plazas en entidades del centro del país con grandes ciudades, como Jalisco, Guanajuato, Querétaro, Nuevo León, Aguascalientes y CDMX. **Excélsior, P.p.-1**

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_08062022/08062022001466nc.pdf

EU: listos, 3 mil 200 mdd para el plan migratorio en CA

El presidente Andrés Manuel López Obrador replicó al argumento esgrimido por el régimen de Estados Unidos que calificó de "dictaduras" a los gobiernos de las tres naciones excluidas de la Cumbre de las Américas (Cuba, Nicaragua y Venezuela). Lamentó que su homólogo estadounidense, Joe Biden, ceda a presiones de grupos de interés y confió en que deje de caer en esos "chantajes". **La Jornada, P.p.-1**

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_08062022/08062022000571nc.pdf

